



EL ALCALDE JAVIER ARISMENDI INSPECCIONÓ LAS LABORES EN EL SITIO DEL SUENO.

Caída de pino afecta tres postes y corta tránsito en Frutillar

EMERGENCIA. Carabineros aisló el sector de Colonia La Radio, luego de los fuertes vientos registrados en la zona.

Redacción
cronica@diariollanquihue.cl

La caída de un pino de gran tamaño sobre el tendido eléctrico obligó a cortar el tránsito ayer en la caletera poniente de Frutillar. El hecho derribó dos postes de hormigón y dejó un tercero con daño estructural severo a la altura del kilómetro 978, lo que forzó el despliegue de equipos de emergencia y desvíos hacia el sector de Casma, por efecto de fuertes vientos.

Tras el colapso de la estructura, voluntarios de Bomberos, personal de Carabineros y Seguridad Pública Municipal aislaron la zona para prevenir accidentes debido a los cables energizados en la vía.

El alcalde de la comuna, Javier Arismendi, detalló la logística implementada para redirigir el flujo vehicular ante el bloqueo de la ruta: "Está cortado el tránsito. Quienes vienen de Colonia La Radio o la parcelación cercana es más fácil porque pueden retornar uno o dos kilómetros al ingreso que tenemos a la caletera poniente, en el kilómetro 978".

Sin embargo, la autoridad advirtió sobre los inconvenientes

80 km/h fueron los vientos

estimados por Senapred este lunes para la región, por lo que activó una alerta temprana preventiva.

Km 978 de la Ruta 5 Sur fue la ubicación exacta del corte en la caletera de Frutillar registrado durante la jornada de ayer martes.

ges para quienes intentaban ingresar hacia las zonas residenciales afectadas desde el norte. "Lo complejo está para las personas que van a ingresar hacia Colonia La Radio o parcelaciones aledañas; tienen que dar la vuelta por Casma. Eso es lo único complejo en esta situación", afirmó el jefe comunal.

REPOSICIÓN DE SERVICIOS Respecto a los tiempos de reparación, la empresa Saesa informó que las faenas se extenderían durante gran parte de la jornada de ayer dada la magnitud del daño. "Esperemos que se hagan los trabajos lo más rá-

pido posible. Sabemos que va a tardar un tiempo porque son tres postes que están comprometidos. Calculamos que al menos unas 6 horas de trabajo en el lugar", indicó Arismendi.

El corte de ruta se mantuvo estrictamente vigilado debido a la topografía del sector. "Estamos saliendo de una curva, viéndolo hacia Frutillar, porque es un punto de riesgo para los conductores", agregó la autoridad comunal, justificando el cierre preventivo del área

EMERGENCIA EN PEDERNAL

El sistema frontal también generó consecuencias en el sector rural de Pedernal. Según reportó el municipio, dicha localidad enfrentó una emergencia simultánea debido al corte de suministro eléctrico, lo que impactó directamente en el acceso al agua potable.

"Al no tener suministro eléctrico tampoco tienen agua potable. Sabemos que en el mundo rural trae consigo el corte de energía que impiden operar las bombas de los pozos", puntualizó el alcalde. Equipos municipales programaron su traslado a esa zona tras evaluar la situación en el acceso urbano.

C3